

# 交通安全だより

札幌市の交通安全 http://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/



# 春の交通安全市民総ぐるみ運動へのご協力

## ありがとうございました



5月11日(土)から5月20日(月)の10日間、春の交通安全市民総ぐるみ運動が実施され、各地域で様々な交通安全への取り組みが行われました。運動期間中、市内で死亡事故は発生しませんでしたが、人身事故発生件数は137件で、昨年の同期間中(平成30年5月11日~5月20日)と比べると35件多い結果となり、事故を起こさないためのより一層の心がけが必要であると考えられます。

全国各地で大変痛ましい交通事故が毎日のように起こり、報道されています。新しい「令和」の時代が始まりましたが、今後も札幌市、北海道における交通事故防止のため皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



### 道民の集い

5月10日(金)、春の全国交通安全運動の行事の一つとして中央区のかでる 2・7「かでるホール」にて開催されました。約500人の関係者・道民の皆様が参加し、大通幼稚園の園児による交通安全・防犯メッセージのほか、道警音楽隊によるミニコンサートなどが行われました。



5月20日(月)、道庁赤れんが庁舎前にて交通安全対策七者連絡会議がチラシやノンアルコール飲料を配布し、交通ルールの遵守と交通マナーの実践を呼びかけました。飲酒運転根絶戦隊飲んだら乗れんジャーが応援に駆け付け、近くを通った人々とシートベルト効果体験車に乗ったりするなど、観光客の方も含めたくさんの人の安全意識の高揚を図りました。



# さっぽろライラックまつり特別啓発

5月15日(水)、「さっぽろライラックまつり」オープニングセレモニー会場の大通公園西6丁目横の歩道において、市民の交通安全意識の高揚を図るため札幌市交通安全母の会連絡協議会会員・札幌市交通安全運動推進委員会職員・札幌方面中央警察署職員が啓発品(チラシ・夜光反射材シール・花の種のセット)を配布しました。(約2,000セットを配布)

お祭りなどの行事が増えてくる季節になりましたが、市民の皆様には家を出てから家に帰るまで安心・安全に気を配っていただけるように、今後も交通安全の啓発活動に取り組んでまいります。

#### 配布した啓発品セット









